

Dipl. Ing. (FH) Reinhard Bernsdorf Ehrenbürgstraße 5a, 81249 München

München, 15. Mai 2024

S-Bahn-Station Freiham

Bürgerantrag

Die S-Bahn-München wird gebeten, die Anzeigetafeln schnellstmöglich wieder in Funktion zu versetzen und auch zu überprüfen ob die Lautsprecheranlage noch funktioniert.

Begründung

Seit Wochen gibt es keine aktuellen Anzeigen mehr auf den Bahnsteigen in Freiham und der angezeigte Verweis auf Aushänge ist nicht wirklich hilfreich. Man erfährt nichts über Zug-Ausfälle und Verspätungen, so dass der Eindruck entsteht, dass auch die Lautsprecheranlage nicht funktioniert oder nicht genutzt wird.

Reinhard Bernsdorf